

ゴミ収集車死亡事故 市が控訴せず

当時6歳の小学生男子児童が、バックしてきたゴミ収集車にひかれて死亡
市と運転手などを相手に6,546万円あまりの支払いを命じる判決

[2016/9/5 17:08]

この事故は去年1月、高知県内で当時6歳の小学生男子児童がバックしてきたゴミ収集車にひかれて死亡したものの。この事故を巡って遺族が市と運転手などを相手に損害賠償を求めた訴訟で高知地裁は8月26日、市などに6546万円あまりの支払いを命じる判決を言い渡していた。この判決をうけて市などは5日、控訴しないことを遺族に伝えた。市の環境部長は「判決内容を重く受け止め安全対策に向けて指導を徹底する仕組みづくりなどを早急に検討していく」とコメントしている。

交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点では、信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追い行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

子供・高齢者は、動く赤信号！

後方の妻に気付かず、軽トラックをバックさせた

夫が軽トラをバック、清掃中の妻に衝突 頭強打、搬送先で死亡

- ◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇
- ◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2016年9月5日(月)22時19分

5日午後3時5分ごろ、埼玉県の農業の男性(92)方敷地内で、男性が軽トラックをバックさせたところ、作業をしていた妻(92)に衝突、妻は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、同方は男性夫妻と長男家族の6人暮らし。夫妻はこの日、稲刈りをしていた。妻は軽トラックの後ろで、もみがらを清掃する作業をしていたという。事故直後、男性が衝突に気付き119番した。同署は、男性が後方の妻に気付かず、軽トラックをバックさせたとみて詳しい原因を調べている。

「ぼーっとしていて信号を見ていなかった」

結構スピードを出してたんじゃないか？

交差点、出会い頭に衝突 女性巻き込まれ重傷

はじき飛ばされた軽乗用車が、横断歩道を渡っていた自転車をはねました

2016年9月5日(月)19時25分

5日午後1時前、福岡県の交差点で、乗用車と軽乗用車が出会い頭に衝突し、はじき飛ばされた軽乗用車が横断歩道を渡っていた自転車をはねました。自転車に乗っていた女性は、病院に運ばれましたが腰の骨を折る重傷です。車を運転していた男性2人に、大きなけがはありませんでした。

目撃者

「どちらかの車が結構スピードを出してたんじゃないか、あれだけの音がするというのは、結構大きい音」

「女の人が、事故に巻き込まれて倒れてました。鼻と口からも少し出血」

軽乗用車を運転していた男性は、「ぼーっとしていて信号を見ていなかった」と話していて、警察が当時の状況を調べています。

信号のない交差点 自転車の高1男子、バスと衝突し重傷

2016年9月6日(火)7時55分

5日午前6時35分ごろ、千葉県の市道で、自転車に乗った近くに住む高校1年の男子生徒(15)が、男性(64)が運転する路線バスと衝突した。警察によると男子生徒は顔の骨を折る重傷。バスに乗っていた女性客(37)がひざなどを打ち軽傷。同署によると、現場は片側一車線で信号機のない丁字路交差点。自転車が交差点に進入したところ、右側から来たバスとぶつかった。同署は事故原因などを調べている。

「通り慣れた道でも注意」 4週末連続死亡事故

2016年9月6日(火)8時0分

静岡県で今月3日に男性が死亡する交通事故が2件あり、静岡県内の週末(土、日曜)の交通死亡事故発生は4週連続になった。県警交通企画課は5日、「週末は通り慣れた道でも交通の流れが変わる。ドライバー、歩行者とも注意が必要」と呼び掛けた。

同課によると、3日は県道交差点で軽乗用車と出会い頭に衝突したバイクの男性(47)が死亡したほか、県道では、軽乗用車の男性(87)が標識の柱に衝突する単独事故で亡くなった。バイクの男性はツーリング中、軽乗用車の男性は買い物の途中だったという。

県内では8月13日以降、4週続けて土、日曜のいずれかに死亡事故が発生し、9人が死亡した。死者の年代別では高齢者4人のほか、20代も3人と目立った。

県警は週末の街頭啓発活動や交通違反取り締まりを強化して警戒に当たる。